



D. Juan Pablo Gamero Madero
Hermano Mayor Hermandad del Silencio

Querido lector, te invitamos a consultar en los siguientes apartados dedicados a nuestra Hermandad, la historia y actualidad de la misma.

Nuestra Corporación, la Real y Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús Nazareno Abrazado a la Cruz y María Santísima de la Amargura, es conocida popularmente como la Hermandad de El Silencio, en virtud a la disposición que en nuestras reglas, desde su fundación, se establece, de guardar el más absoluto de los silencios durante la Estación de Penitencia en la Madrugada del Viernes Santo, con un estricto orden, recogimiento y respeto, tan solo interrumpido por el rachear de los pasos de nuestros costaleros y las indicaciones de los capataces.

En esa Madrugada cada nazareno cumple y renueva su devoción, y mantiene la tradición heredada de nuestros mayores en la manera de procesionar, que debemos de preservar como una de nuestros más preciados legados y señas de identidad, trasmitidas entre generaciones a lo largo de los años, recordando a nuestros mayores, los cuales nos inculcaron la continua devoción y amor, y nos precedieron en la fe a nuestros Sagrados Titulares, sintiéndonos así mismo, depositarios de una tradición de siglos.

Nuestra hermandad, rinde culto a dos bellísimas, magníficas y prodigiosas Imágenes:

Nuestro Padre Jesús Nazareno Abrazado a la Cruz es atribuida a Pedro Roldan y representa el momento en el que Jesús abraza amorosamente la Cruz, esa Cruz en la que posteriormente va a morir crucificado, símbolo de la salvación del mundo, siendo dicho momento una de las mayores demostraciones de amor que ha existido.

Y María Santísima de la Amargura, bellísima dolorosa del insigne escultor Antonio Castillo Lastrucci, probablemente la última obra de este ilustre artista sevillano.

Es la Estación de Penitencia es el principal culto externo, conformando nuestros cultos internos, el Quinario en honor a Nuestro Padre Jesús Nazareno Abrazado a la Cruz que comienza con la Cuaresma cada miércoles de Ceniza y finaliza con la Función Principal de Instituto, el primer Domingo de Cuaresma; y el Triduo en honor a María Santísima de la Amargura que se celebra como marcan nuestra Reglas cada mes de octubre, concluyendo con una Función Solemne el domingo más próximo al inicio del mes, y posterior Besamanos, en el siguiente domingo.

Nuestra Hermandad siempre se ha caracterizado por el continuo empeño y tesón en fomentar y desarrollar unos solemnes cultos, así como confeccionar clásicos y magistrales altares de culto.

El sábado de la tercera semana de Cuaresma se lleva a cabo una meditación ante Nuestro Padre Jesús Nazareno Abrazado a la Cruz, prólogo del Solemne Besapiés que se realiza al día siguiente.

En nuestra Estación de penitencia todos los que participan en la misma, pueden culminar el camino de conversión cuaresmal que iniciamos el primer día de nuestro quinario a través del sentimiento, la devoción y el amor hacia nuestros Sagrados Titulares, y en la misma Estación de Penitencia, cuando el público, al paso de nuestra Cofradía, se hace partícipe de la misma, guardando respetoso silencio.

Es durante la Cuaresma cuando más activa es la vida de Hermandad, participando los hermanos de los Cultos, visitando a nuestros Titulares, y asistiendo en los actos que organiza la Hermandad.

Cada segundo viernes de mes nuestra Hermandad celebra ante nuestros Amantísimos Titulares santa Misa de Hermandad, concluyendo con el rezo del Piadoso Ejercicio de las Cinco Llagas.

Como Hermandad comprometida con la formación cristiana, desarrolla cada curso nuestra Corporación, un Foro de Formación compuesto por diversas charlas y conferencias; así como una reunión preparatoria a todos los nuevos hermanos, previa a la misa donde prestarán juramento de nuestras Reglas, donde se les reciben oficialmente como hermanos.

En el área caritativa, como pieza fundamental de cualquier Hermandad, colabora activamente con Caritas Parroquial, y desarrolla su labor social desde mucho tiempo atrás y de forma pionera, colaborando con ANDEX (Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Andalucía), siendo reconocida por su numeroso equipo de voluntarios con dicha Asociación, cuya finalidad es mejorar las condiciones de la vida de los niños y sus familias.

Es nuestra Hermandad, no muy extensa en su número de hermanos, lo que hace que nos conozcamos casi en su totalidad. Es, además, cuna de un importante número de sacerdotes, pregoneros y hermanos académicos. Se caracteriza por mantener fiel e inquebrantable las tradiciones y estilo heredado, así como mantener con constancia y tesón un ambiente fraternal y cercano, dando testimonio de vida cristiana conforme a la fe que profesamos.